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9 апреля 2025 года Казахский национальный аграрный 

исследовательский университет (КазНАИУ), Институт зеленого и 

устойчивого развития принял участие в онлайн встрече UNAI-ISA, 

"Strengthening Information Integrity in the Humanitarian Context."  Это значимое 

событие собрало ведущих специалистов в сфере устойчивого развития. 

На данном вебинаре обсуждались вопросы гендерного равенства, 

проблем социального равенства, дезинформации в социальных медиа и др. 

Технологический прогресс произвел революцию в сфере 

коммуникаций, соединив людей в немыслимых ранее масштабах. Они 

оказали поддержку сообществам, переживающим кризис, усилили голоса 

маргиналов, мобилизовали глобальные движения за расовую справедливость 

и гендерное равенство. Однако эти же достижения повысили риски для 

целостности информации, подорвав доверие, общее понимание и 

общественный дискурс. Новые и растущие риски, вызванные технологиями 

ИИ, делают укрепление целостности информации одной из неотложных 

задач нашего времени. Эта явная и настоящая глобальная угроза требует 

скоординированных глобальных действий.  

Глобальные принципы информационной целостности Организации 

Объединенных Наций показывают, что возможно и другое будущее, в 

котором информационные экосистемы будут способствовать доверию, 

ответственным инновациям, расширению прав и возможностей отдельных 

людей и сообществ во всем мире. Они также направлены на устранение 

дисбаланса сил, чтобы глобальные информационные потоки больше не были 

монополизированы небольшой группой участников, включая 

технологические компании, базирующиеся в нескольких странах. Принципы 

предусматривают создание информационной экосистемы, обеспечивающей 

выбор, свободу, конфиденциальность и безопасность для всех, в которой 

люди во всем мире могут свободно выражать свое мнение и принимать 

обоснованные, независимые решения. В них выдвигаются предложения по 

расширению прав и возможностей людей путем предоставления им 

большего контроля над средствами массовой информации, которые они 

предпочитают потреблять, над их собственным опытом работы в Интернете 

и над тем, как используются их личные данные.  
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On April 9, 2025, Kazakh National Agrarian Research University 

(KazNAIU), Institute of Green and Sustainable Development participated in the 

UNAI-ISA online meeting, “Strengthening Information Integrity in the 

Humanitarian Context.”  This significant event brought together leading experts in 

the field of sustainable development.         

 This webinar discussed gender equality, social equality issues, 

misinformation in social media, etc. The webinar was organized by the UNAI-ISA 

Institute for Green and Sustainable Development.    

 Technological advances revolutionized communications, connecting people on 

a previously unthinkable scale. They have supported communities in crisis, elevated 

marginalized voices, mobilized global movements for racial justice and gender 

equality. Yet these same advances elevated risks to information integrity undermining 

trust, shared understanding, and public discourse. New and escalating risks brought by 

AI technologies made strengthening information integrity one of the urgent tasks of 

our time. This clear and present global threat demands coordinated global action.  

 The United Nations Global Principles for Information Integrity show us another 

future is possible, where information ecosystems foster trust, promote responsible 

innovation, empower individuals and communities worldwide. They also aim to 

redress power imbalances so that global information flows are no longer monopolized 

by a small group of actors - including technology companies based in a handful of 

countries. The principles envision an information ecosystem that delivers choice, 

freedom, privacy, and safety for all, in which people everywhere can express 

themselves freely and make informed, independent decisions. They put forward 

proposals to empower people by handing them greater control over the media they 

choose to consume, their own online experiences, and how their personal data is used. 

The principles offer support to all those working to share facts in the public interest, 

and the vulnerable or marginalized voices that so often bear the brunt of hate 

campaigns. They make proposals to empower people by giving them more control 

over the media they choose to consume, over their own online experiences, and 

over how their personal data is used. 

https://www.un.org/en/information-integrity/global-principles

